

Wunschbaum lässt keine Wünsche bedürftiger, herzkranker Kinder offen

Drei Filialen der Adler Modemärkte stellten sich als Plattform für die Aktion Wunschbaum von Herzkinder Österreich zur Verfügung.

Ein Herz für bedürftige, herzkranken Kinder zeigen Kunden der Adler Modemärkte in Vösendorf, Wiener Neustadt und Amstetten. Sie unterstützen die Wunschbaumaktion, bei der Kinder ihre Weihnachtswünsche auf den Wunschbaum hängen durften. Alle Kinderwünsche werden erfüllt, die Geschenke rechtzeitig vor Weihnachten an die Mädchen und Buben zugestellt.

Linz, 02. Dezember 2013 – „Es ist eine wahre Freude zu sehen, wie offenherzig und großzügig Kunden der Adler Modemärkte in Vösendorf, Wiener Neustadt und Amstetten die Wünsche der herzkranken Kinder erfüllen“, freut sich Ulla Epler, zuständig für die Kommunikation und Projektabwicklung bei Herzkinder Österreich, über den großartigen Erfolg dieser Aktion. Herzkranken Kinder aus ganz Österreich schickten ihre Wünsche für Weihnachten an Herzkinder Österreich. Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter hängten die Zettel an die Wunschbäume in den drei Adler-Filialen und Kunden erfüllten die Wünsche der Mädchen und Buben. „Zu den Wünschen gehörten unter anderem ein Keyboard, ein Hunde-Kuscheltier, das bellen kann, Bettwäsche mit Schäfchen, eine hüpfende Babypuppe, eine Duplo Arztpraxis und das DS-Spiel Meine Tierarztpraxis“, weiß Ulla Epler. „Wir waren überrascht, wie viele liebevoll verpackte Geschenke innerhalb kürzester Zeit bei uns eingetroffen sind“, berichtet Frank Margraf, der Adler-Verkaufsleiter.

Aktion wird verlängert

Die ersten Pakete wurden Ende November im Adler-Modemarkt in Vösendorf übergeben. „Nachdem die Aktion so gut angekommen ist, wird sie bis Mitte Dezember verlängert“, weiß Ulla Epler. Die Marketinglady sowie Marina Mascha, die Herzkinder-Botschafterin, nahmen die Geschenke entgegen und sorgen dafür, dass die Pakete rechtzeitig vor Weihnachten an die herzkranken Kinder verteilt werden. Marina Mascha, ehemalige Vize-Miss Vienna und selbst ein Herzkind, freut sich schon auf die Gesichter der Kinder, wenn diese die Geschenke zu Hause oder an ihren Krankenhausbetten erhalten. „Zu wissen, nicht alleine zu sein, ist die größte seelische Unterstützung“, weiß die Wienerin.

Corporate Data

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für herzkranken Kinder, Jugendliche und deren Familien. Im Sommer 2008 wurde mit der Adaptierung des „Teddyhauses“ in Linz begonnen, im Herbst 2008 die Wohneinrichtung für betroffene Familien eröffnet. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Auf der Volksbank – Kontonummer 400 5005 0000, Bankleitzahl 45330 – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar. Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich.

Mehr Informationen unter: **www.herzkinder.at**

Für Rückfragen steht Ihnen gerne zur Verfügung:
Kommhaus
Altausseeer Straße 220
8990 Bad Aussee, Austria
Tel.: +43 3622 55344-2
Fax: +43 3622 55344-17
E-Mail: presse@kommhaus.com